



三重の子

1月

< 学校指標 >

— かしこく やさしく たくましく —

足利市立三重小学校
校長 浅海 紀幸

新年明けましておめでとうございます

新しい年を迎え、保護者の皆様には益々ご健勝にてお過ごしのこととお慶び申しあげます。昨年は、本校の教育活動に温かいご支援・ご協力をいただきありがとうございました。

さて、令和5年がスタートし、今日から3学期が始まりました。登校してくるお子さんたちの顔を見て、充実した冬休みを過ごせた様子を伺い知ることができました。3学期は本年度のまとめの学期でもあり、締めくくりの時期でもあります。まとめをしっかりとすることで進学・進級の準備が整います。今学期もお子さんたち一人一人のよさを認め、伸ばせるように支援をしていきたいと思っております。そして、「目標に向かい主体的に学ぶ子」「多様な価値を認め共に生きる子」「困難を乗り越えられる子」「地域社会の一員であることを自覚する子」の育成にむけて職員一同、力を合わせて努力してまいりたいと思っております。短い学期ではありますが、どうぞよろしくお願いたします。

健康・安全な学校生活のために



冬休みが終わり、3学期が始まりました。現在、新型コロナウイルス感染症については、引き続き感染の拡大が懸念されます。また、気温の低下、空気の乾燥とともに、季節性インフルエンザの流行も心配されるところです。

つきましては、お子様をはじめご家族の皆様が、健康で安全な生活を過ごせますよう、下記の事項を参考にいただき、引き続き感染拡大防止に努めていただきますようよろしくお願いいたします。

1 冬の感染防止対策のポイント

- (1) 基本的な感染対策の徹底（毎朝の検温、手洗い・消毒、「密」を避ける行動）
- (2) 換気の徹底（室温にも注意しながら、可能な限り窓を開ける）
- (3) 換気時の室内での防寒対策（暖かい服装、座布団や膝掛けの活用等）
- (4) 適度な保湿（加湿器や洗濯物の室内干し等の活用）
- (5) 外出時の適時適切なマスクの着用と帰宅後の手洗い・うがいの徹底
- (6) 身体全体の抵抗力を高める（十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事を心がける）



2 お願い

- (1) 発熱や咳など体調のよくないときには、外出をはじめ、部活動や習い事等への参加を控え、必ず医療機関を受診しましょう。
- (2) 新型コロナウイルス感染症や体調面などのことで、不安やご心配な点などがありましたら、学校または学校教育課（TEL20-2220）までご連絡ください。特に、お子様がPCR検査等の結果で陽性となった際には、必ずご連絡ください。
- (3) 土・日・祝日など学校が休みの日に医療機関を受診し、「コロナ陽性判定」となった際には、必ず「リーバー」での報告をお願いいたします。

おしらせ・おねがい



1 登校について

- (1) 健康状態を確認（必ず検温と記録）し、普段と体調が少しでも異なる場合には自宅で休養することを徹底してください。
 - * 同居の家族に同様の症状が見られる場合も、登校を控えてください。
 - * 体調不良やご家庭の判断等により登校しない場合は出席停止となります。
- (2) 登校する際は、可能な範囲で不織布マスクの着用をお願いします。

2 リーバー（健康観察アプリ）による健康観察の徹底について

今後も、新型コロナウイルス感染の拡大も予想されます。健康観察アプリを活用した体調管理を徹底し、安心・安全な教育活動を進めたいと思います。朝の検温結果、体調をアプリで報告してください。報告は、始業時刻（8：15）までに完了していただけますようお願いいたします。

土、日・祝日も必ず検温していただき、その結果をリーダーへ入力していただけますようお願いいたします。

人権週間の取組について

「人権集会（リモート集会）」を実施しました。

三重小学校では、12月4日～10日の「人権週間」に合わせて、12月6日（火）リモートによる「人権集会」を行いました。

「人権集会」では、足利市人権擁護委員の方5名にお越しいただき、委員の皆様から「人権とは」「人権擁護委員のお仕事」についてお話を伺いました。「勇気のお守り」というアニメーションDVDを視聴し、困っているときは決して一人では悩まずに、SOSミニレターなどを利用しまわりの人に相談することの大切さを教えていただきました。集会を通して、どの子どもも「人権」について真剣に考えることができました。



集会後、人権擁護員の皆様から子供たち一人一人に、人権イメージキャラクター「人KENまもる君」「人KENあゆみちゃん」のマスコットキーホルダーをプレゼントしていただきました。

三重小学校では、「人権教育の推進」を通し、教職員の資質を高め、児童に寄り添う体制の確立を学校経営の柱として取り組んでいます。

人権擁護委員の皆様、「人権集会」では大変お世話になりました。ありがとうございました。

